Tulle > Vivre sa ville

EXPOSITION ■ Les lycéens d'Edmond-Perrier exposent leurs œuvres d'art

Du lycée jusqu'aux galeries d'art

À l'occasion de l'exposition «..25.. », les travaux des élèves de terminale ayant choisi l'option arts plastiques, ont investi la Cour des arts et « Le point G ».

Driss Chait

e la salle de classe aux galeries d'arts, il n'y a qu'un pas. Dans le cadre de leurs cours d'arts plastiques, les 25 élèves de terminale du lycée Edmond-Perrier exposent leurs œuvres depuis jeudi. Pour la première fois, les artistes en herbe peuvent se confronter à la présentation publique de leurs travaux, dans les galeries la Cour des Arts et « Le point G ».

Autour de plusieurs thématiques, les lycéens « tentent de développer une pratique personnelle qui donne sens au geste artistique » indique Anne-Lise Dubois, leur profes-

Amélie Perrier a choisi le sujet « collection surprenante ». Elle explique sa réalisation : « c'est le mu-



sée de la petite souris. Il y a les dents de lait de mon frère, les miennes, des dents de chien et de cochon ».

À travers « de nouveaux espaces de dessin », Adèle Nangeroni rhabille les mannequins en couverture de magazine. « Mon fil conducteur était l'image de la femme, alors j'ai cousu sur les photos de Kim Kardashian et Kate Moss pour qu'elles aient des sousvêtements » raconte-t-elle.

L'homme géant en vitrine place de la cathédrale, a été réalisé par Emmanuel Bidet qui commente : « il est hors échelle, plus grand que nature et son expression triste attire les yeux. On le regarde mais on ne le voit pas ».

Pratique. L'exposition «..25..» se tient jusqu'au 21 avril. Entrée libre.

CARNET